

Ressort: Politik

Weitere Länder erkennen Guaidó als Venezuelas Staatschef an

Caracas, 23.01.2019, 20:42 Uhr

GDN - Nach den USA haben auch weitere Länder den venezolanischen Parlamentspräsidenten Juan Guaidó als Interimspräsidenten anerkannt. So gaben auch Brasilien, Kolumbien, Paraguay und Kanada am Mittwoch entsprechende Erklärungen an.

Guaidó hatte sich am Mittwoch auf einer Protestveranstaltung in Venezuelas Hauptstadt Caracas vor seinen Anhängern selbst zum "amtierenden Präsidenten" erklärt und auch gleich selbst vereidigt. Zunächst griffen die örtlichen Sicherheitskräfte offenbar nicht ein. Die USA warnten die bisherige Regierung des sozialistischen Machthabers Nicolás Maduro, alle Optionen "lägen auf dem Tisch", sollte dem Guaidó etwas zustoßen. Der 35-Jährige war selbst den meisten Venezolanern bis vor wenigen Wochen noch vollständig unbekannt. Anfang Januar wurde er zum Präsidenten des längst entmachteten Parlaments gewählt. Dort hat die Opposition zwar eine demokratisch legitimierte Mehrheit, kann aber praktisch nichts mehr entscheiden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-118928/weitere-laender-erkennen-guaid-als-venezuelas-staatschef-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619